

Nota de prensa

Los alumnos de Sant Jordi B, ganadores del concurso de acceso a la Setmana del Mar, disfrutaron de la actividad

Esta semana han acudido a las instalaciones del Club Nàutic Sant Antoni los escolares que crearon a la morena 'Filomena', la mejor valorada por el jurado

Sant Antoni, 21 de marzo de 2025. Esta semana han disfrutado de la Setmana del Mar los escolares del grupo B de quinto de primaria del colegio Sant Jordi, que ganaron el concurso de acceso con su mascota, la morena 'Filomena'. Los alumnos han vivido unos días muy intensos y completos, gracias al buen tiempo en el mar, con la excepción de esta mañana, que el temporal les ha pillado en el aula, teniéndose que suspender la navegación prevista en gambas o barcos de vela comunitarios.

El lunes sí pudieron disfrutar de una salida a bordo del barco con visión submarina 'Sea Explorer' y tuvieron la oportunidad de contemplar las praderas de posidonia alrededor de los Illots de Ponent, en un estado increíble. El martes, los alumnos que navegaron a bordo del catamarán pudieron ir a vela y rodear el islote de sa Conillera, desembarcando en Platges de Comte y disfrutando de la playa vacía, sólo para ellos.

Durante el trayecto, los estudiantes disfrutaron de unas vistas impresionantes de los islotes, incluido es Vedrà, y también avistaron a 'Rayan', un delfín bien conocido en la bahía por su cicatriz en la cabeza, cerca del espiráculo por el cual respira, y al que los pescadores llaman 'Cara Ratjada'. El resto de la semana han seguido realizando las actividades, excusiones y talleres previstos, y también han cantado la canción que han creado sobre su mascota.

La semana que viene, la XXX Setmana del Mar recibirá a los últimos alumnos clasificados, pertenecientes al grupo B del colegio Es Vedrà. En esta edición participan 10 aulas de quinto de primaria de colegios de toda la isla, con un total de 199 alumnos. Desde la primera edición, celebrada en 1996, hasta la conclusión de esta trigésima, habrán pasado por la Setmana del Mar un total de 14.490 escolares, la mitad de ellos en el marco de la jornada de consolación 'Un dia a la Mar'. Esta edición concluirá con un acto especial de clausura el 15 de abril, que tendrá lugar en el Auditorio Caló de s'Oli.

La Setmana del Mar es un proyecto 100% sostenible social, económica y ambientalmente, tanto en contenido como forma. Desde el punto de vista social, hay que destacar la repercusión que tiene sobre el deporte de la vela y la educación relacionada con el medio marino, al haber pasado por ella miles de alumnos. También es una actividad sostenible económicamente gracias al patrocinio de instituciones y empresas. Cuenta con el apoyo de CaixaBank, Eroski, Baleària y Rumbo Norte, junto con la Conselleria de Deportes y Juventud del Consell Insular d'Eivissa, el Ayuntamiento de Sant Antoni y la Conselleria de Educación del Govern Balear. Además, hay que destacar su sostenibilidad medioambiental, ya que la ciencia ocupa un 80% del contenido educativo, estando orientado en buena parte a concienciar y sensibilizar a los alumnos para que en el futuro se preocupen de cuidar la naturaleza y muy especialmente el medio marino.

Enlace para escuchar la canción de la morena Filomena:

<https://drive.google.com/file/d/1-LoDDoqeqaFR5V70oaXMUJcOYaqgOVq6/view>

Más información:

Enrique Mas (Director Deportivo)

971 340 645 (extensión 4), d.tecnico@esnautic.com



38°58'N 01°18'E

**Paseo Marítimo s/n
07820 Sant Antoni de Portmany
Ibiza - Islas Baleares
E-mail: info@esnautic.com
www.esnautic.com**